

## ULTRASONIC REPELLENT FOR SPIDERS, MOSQUITOES AND COCKROACHES

### THE THEORY:

By emitting Ultrasonic + Electromagnetic waves, causes a disturbance to spider and various of pests, consequently forcing them to fly away the protected area.

Ultrasonic principle to make a pest uncomfortable environment drive pests away.

Electromagnetic enhance products driven effect, make its much more beautiful effect.

### FEATURES:

1. The device does not use any chemical substances, can be widely used in home, apartment, warehouse, hotels, supermarket, garages, office, etc.
2. The device is harmless for people and pets, and it does not interfere with electrical or electronic equipment.
3. It is not only repel spiders away, but can chase various of pest, such as bugs, fleas, cockroaches, silverfish, etc.
4. The device is transparent and to the emitted LED light, it also functions as a pleasant and useful nightlight that turns on at sunset and turns off when day light comes.
5. The device covers an area of up to 200 square meters.
6. For optimal coverage, it is recommended to use a device in every room or enclosed area.
7. When you start using the device, it is normal to see increased spiders activity since the spiders and pest are highly disturbed by it, Soon they will leave the area covered by the device.

### METHOD:

1. Plug unit into socket of AC 220V~240V 50HZ wall outlet.
2. Indicator LED will light up that the device is working.
3. There is a photosensitive night LED light will be auto lighting when getting dark.

### SPECIFICATIONS:

1. Power supply: AC 220V~240V 50HZ
2. Ultrasonic frequency: 20KHZ ~ 30KHZ

### WARNING:

1. Do not place the device behind curtains, furniture or furnishing as this would reduce its effectiveness. Do not cover it with any object or sheet.
2. Regularly to remove surface dirt and dusts for more than 30 days.
3. The device should be placed in a well-ventilated place with appropriate temperature to prevent from any direct sunshine or humidity.
4. During long periods away from home, disconnect the main power.

## RÉPULSIF AUX ULTRASONS POUR LES ARAIGNÉES, LES MOUSTIQUES ET LES COCKROACHES

### LA THÉORIE:

En émettant des ondes ultrasoniques + électromagnétiques, provoque une perturbation de l'araignée et de divers ravageurs, les forçant par conséquent à s'envoler de la zone protégée.

Principe des ultrasons pour rendre un environnement inconfortable pour éloigner les parasites. L'effet électromagnétique des produits améliorés rend son effet beaucoup plus beau.

### CARACTÉRISTIQUES:

1. L'appareil n'utilise aucune substance chimique, peut être largement utilisé dans la maison, l'appartement, l'entrepôt, les hôtels, les supermarchés, les garages, les bureaux, etc. 2. L'appareil est inoffensif pour les personnes et les animaux domestiques, et il n'interfère pas avec des équipements électriques ou électroniques. 3. Il ne s'agit pas seulement de repousser les araignées, mais peut chasser divers parasites, tels que les insectes, les puces, les cafards, les lépismes, etc. 4. L'appareil est transparent et à la lumière LED émise, il fonctionne également comme un agréable et utile veilleuse qui s'allume au coucher du soleil et s'éteint lorsque la lumière du jour arrive. 5. L'appareil couvre une superficie allant jusqu'à 200 mètres carrés.
6. Pour une couverture optimale, il est recommandé d'utiliser un appareil dans chaque pièce ou espace clos. 7. Lorsque vous commencez à utiliser l'appareil, il est normal de voir une activité accrue des araignées puisque les araignées et les ravageurs sont très perturbés par celui-ci, ils quitteront bientôt la zone couverte par l'appareil.

### MÉTHODE:

1. Branchez l'appareil dans la prise de la prise murale CA 220V ~ 240V 50HZ. 2. Le voyant DEL s'allumera pour indiquer que l'appareil fonctionne. 3. Il y a une lumière LED de nuit photosensible qui s'allumera automatiquement lorsqu'il deviendra sombre.

### SPÉCIFICATIONS:

1. Alimentation: AC 220V ~ 240V 50HZ
2. Fréquence ultrasonique: 20KHZ ~ 30KHZ

### AVERTISSEMENT:

1. Ne placez pas l'appareil derrière des rideaux, des meubles ou des meubles car cela réduirait son efficacité. Ne le couvrez pas avec un objet ou une feuille.
2. Régulièrement pour éliminer les saletés et les poussières de surface pendant plus de 30 jours.
3. L'appareil doit être placé dans un endroit bien ventilé avec une température appropriée pour éviter tout ensoleillement direct ou humidité.
4. Pendant de longues périodes loin de chez vous, débranchez l'alimentation principale.

*Biotop*  
Garden



B2507